

厚生文化行事で 長瀬に行ってきました



9月29日「はとバス」を貸し切り「ライン下りとSLの旅」を行いました
心配だった台風の影響は無く、まるで真夏のような暑さの中で長瀬
のライン下りを楽しみました

川の水量が少なかったため、スリルはそこそこでしたが
その分ゆっくりと景色を眺めることが出来て良かったです



救命胴衣を着けてイザ出航

秩父鉄道の長瀬駅前で記念撮影



お土産の買い過ぎでリュック
が重いのだ



発行者
東調布分会
教育宣伝部

お夜間
伺い
した
組合
員を
訪問
して
いま
す
は
宜
しく
お
願
い
し
ま
す





この岸壁は「ファイト一発!」のCMロケ現場だそうです

長瀬名物 きゅうりの浅漬け串刺し



お昼は定番のバーベキュー ビールもすすみました



電車に乗っしおのり帰るの?



SLの乗車券を貰います



やっぱりかっこいいぞ 石炭のけむり



SL車内のスタッフ



帰りのバスでお土産の争奪じゃんけん大会 ←

写真で時系列を追ってみました
一日影が恋しいが楽しい暑い
過ぎたと思いきや十一月が紅
葉の見ごろで十一月の午後
船がお勧めだそうです
今回参加出来なかった皆
さん是非お試しあれ

おしらせ

健康診断 を断る よう

今月の集約日
十月一八日(金)
鶴の木二丁目自治会

来月の執行委員会
十一月十二日(火)
南雪谷自治会館

分会組織人員
19/1/1当初 277人
19/9/1現在 283人